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И.о. губернатора Алексей Шмыков ознакомился с представленными образцами новой сельхозтехники, лично сев 
за руль комбайна и трактора
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Михаил БАТУРИН

Выставка «Урал-АГРО» проходит 
в поселке Большой Исток в 31-й 
раз. Это коммуникационная 
и презентационная площадка 
для представителей аграрной 
отрасли. На площадях 
АО «Большеистокское РПТС» со 2 
по 4 апреля 2024 представлены 
более 130 единиц спецтехники, 
оборудование для животноводов, 
комплектующие, удобрения 
и семенная продукция. 
Церемонию торжественного 
открытия выставки 2 апреля 
провели и.о. губернатора 
Свердловской области Алексей 
ШМЫКОВ, и.о. председателя 
Законодательного Собрания 
Свердловской области Виктор 
ЯКИМОВ и генеральный 
директор Росагролизинга Павел 
КОСОВ.

В 2024 году выставка «Урал- 
АГРО» посвящена 90-летию 
Свердловской области. Большая 
часть представленных образцов 
техники уже приобретена сверд-
ловскими аграриями, и после вы-
ставки комбайны, тракторы, плу-
ги, сеялки, агрегаты для внесения 
удобрений, полива и обработки 
почвы, а также оборудование для 
животноводов начнут работать в 
полях и на предприятиях Сред-
него Урала.

В топ-10
регионов России с наибольшей 
долей городов с благоприятной 
средой вошла Свердловская 
область

Также регион остается в числе 
лидеров по качеству городской 
среды. Эти показатели 
представлены в ежегодном 
исследовании Индекса 
качества городской среды, 
которое проводит Минстрой 
России. По итогам 2023 года 
40 из 47 городов в области 
признаны благоустроенными. 
Таким образом, доля территорий 
с благоприятной средой от общего 
количества городов составила 
85%. Это на 25% превышает 
общероссийский уровень. 

>600
машиностроителей 
для предприятий 
региона по программе 
«Профессионалитет» будут 
дополнительно готовить 
ежегодно колледжи 
Свердловской области

Министерство просвещения 
России одобрило заявку 
на создание двенадцатого 
в области образовательно-
производственного кластера. 
На эти цели будут направлены 
около 200 млн рублей 
из федерального и областного 
бюджетов и инвестиции 
предприятий. Опорным станет 
Екатеринбургский техникум 
«Автоматика». Индустриальными 
партнерами кластера выступят 
13 ведущих предприятий области.

Доступное тепло 
Жители свердловских сёл получат возможность льготного кредитования на газификацию 

При поддержке губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА
жители сельских территорий 
получат возможность 
льготного кредитования. 
Соглашения о социальном 
партнерстве подписали вчера 
министерство энергетики 
и ЖКХ Свердловской 
области, министерство АПК 
и потребительского рынка 
региона и АО «Российский 
Сельскохозяйственный 
банк». 

Документ предусматривает 
сотрудничество сторон в рамках 
реализации на территории Сверд-
ловской области госпрограммы 
«Комплексное развитие сельских 
территорий». На газификацию 
жители смогут воспользовать-
ся потребительским кредитом от 
3,25 процента годовых.

– Это соглашение дает допол-
нительные преимущества жи-
телям сельских территорий. Не 
у всех семей есть возможность 
едино временно вложить опре-

деленную сумму, чтобы закупить 
газовое оборудование и смон-
тировать его. Теперь же, с помо-
щью льготного кредита, они смо-
гут в более быстрые сроки реали-
зовать свои планы по газифика-
ции, ремонту помещений или 
других работ по благоустрой-
ству. Я уверен, что жители обла-
сти с удовольствием воспользу-
ются новой возможностью, – ска-
зал министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николай 
Смирнов. 

Он отметил, что льготными 
условиями смогут воспользо-
ваться свердловчане в возрасте 
от 23 лет, имеющие постоянную 
регистрацию на сельской терри-
тории. Они смогут получить от 
30 до 500 тысяч по ставке от 3,25 
процента годовых на срок до 60 
месяцев.

Напомним, в ноябре 2021 
года губернатор Евгений 
 Куйвашев заключил соглаше-
ние о взаимодействии с ОАО 
«Россельхозбанк». Документ 

предусматривал расширение 
банком доступности кредитов 
для сельскохозяйственных то-
варопроизводителей Свердлов-
ской области, а правительством 
региона – обеспечение финан-
сирования мероприятий Госу-
дарственной программы за счет 
средств бюджета и предоставле-
ния государственных гарантий 
на условиях, предусмотренных 
законодательством РФ.
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30 лет свердловскому 
парламенту

ЗАКОНОДАТЕЛИ

«Урал-АГРО»: новые технологии 
и поддержка производителей
В Свердловской области проходит выставка сельскохозяйственной техники и оборудования
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Наталья ШАДРИНА

В Нижнем Тагиле 
состоялся 11-й Фестиваль 
театральных капустников 
«Золотая кочерыжка». 
Участие в смотре приняли 
семь профессиональных 
коллективов региона. 
Оценивали выступления 
в этом году сразу два 
представителя «Областной 
газеты» – главный редактор «ОГ» 
Александр ЛАКЕДЕМОНСКИЙ
и художник-карикатурист 
Максим СМАГИН. Возглавила 
жюри министр культуры 
Свердловской области
Светлана УЧАЙКИНА. 

Фестиваль капустников «Зо-
лотая кочерыжка» – одно из лю-
бимых мероприятий не только 
для театральной общественно-
сти области, но и для зрителей – 
билеты на представление были 
распроданы за несколько недель. 
Привлекает и сам формат ярких 
юмористических выступлений 
«на тему», и состав участников. В 
этом году посоревноваться при-
ехали ведущие коллективы реги-
она – Свердловский театр музы-
кальной комедии, Екатеринбург-
ский театр юного зрителя,  ново-
уральский Театр музыки, драмы 
и комедии, были все три театра 
Нижнего Тагила. 

Ежегодно для капустника вы-
бирается тема, в нынешнем году 
– это «Театральный буфет». Ор-
ганизаторов вдохновила цитата 
из пьесы Островского «Без вины 
виноватые» – «Мы артисты, наше 
место в буфете». Было любопыт-
но, как разные театры интерпре-
тируют тему. И действительно, 
кто-то остановился на «смакова-
нии» меню, кто-то рассказал во-
рох анекдотов и баек о закулисье, 
ну а для некоторых буфет оказал-
ся площадкой для откровенного 
высказывания. 

Как, например, для артиста 
новоуральского Театра музыки, 
драмы и комедии Алексея Браж-

ника. Он представил на суд зри-
теля стендап о том, как нелег-
ко живется артисту драмы «в Те-
атре музыки, музыки, музыки, 
музыки и немноооожечко коме-
дии». Актера и правда можно по-
нять, ведь новоуральский кол-
лектив долгое время называл-
ся Театр оперетты Урала, и с тех 

пор его репертуарная полити-
ка по-прежнему тяготеет к му-
зыкальным спектаклям. Тем бо-
лее в театре служат сразу два ор-
кестра, что сегодня большая ред-
кость. Так вот артисту Бражнику 
удалось выразить всю боль дра-
матического артиста в музыкаль-
ном коллективе так талантливо, 

что он был удостоен специаль-
ной награды фестиваля – Приза 
имени Михаила Сафронова. 

Бронза по праву досталась 
Нижнетагильскому театру кукол. 
Они за несколько минут на сце-
не успели всё – и прорекламиро-
вать будущий спектакль (кстати, 
«Алёнушкины сказки»), который 
будут играть на площадке Театра 
драмы, и спеть Лепса, и даже по-
казать взрослый номер с аппе-
титной капустой в главной роли. 
Зрители остались в восторге, да и 
сами актеры, кажется, тоже. 

Второе место жюри решило 
не присуждать. Не из жадности, а 
скорее, наоборот – по сумме оце-
нок судей оказалось, что победу 
разделили два коллектива: это 
Свердловский театр музыкаль-
ной комедии и принимающая 
площадка фестиваля – Нижне-
тагильский театр драмы им. Д.Н. 
Мамина-Сибиряка. Обе команды 
получили от министерства куль-
туры Свердловской области сер-
тификаты на 500 тысяч рублей. 

Представители Музкомедии 

устроили на сцене настоящее 
шоу – мини-мюзикл, который 
хочется увеличить до «полно-
го метра». Чего только стоят пар-
тии Стерляди и Профитрольки 
или фраза «после 40 жизнь толь-
ко начинается». И речь отнюдь 
не о возрасте, как в цитате из из-
вестного фильма, а о градусе... Те-
ма-то – театральный буфет, а зна-
чит, шутка вполне уместна. 

Нижнетагильский театр дра-
мы отличился философским 
подходом к теме, усадив за бу-
фетные столики артистов мас-
совых сцен, которые рассужда-
ют, как мечтали быть Гамлета-
ми, Джульеттами, Карениными... 
Вообще, представление труппы 
растянулось на все три часа фе-
стиваля, они показали с десяток 
ярких номеров в перерывах меж-
ду выступлениями конкурсан-
тов, и все на заданную тему. Поэ-
тому и оценки оказались так вы-
соки, актеры сумели создать не-
повторимое настроение вечера. 

– Такие мероприятия  – пре-
красная возможность не только 
зарядиться позитивными эмо-
циями – а их и гости, и участники 
получили в избытке, но и почув-
ствовать пульс театральной жиз-
ни региона, – отмечает главный 
редактор «Областной газеты» 
Александр Лакедемонский. – То, 
что было представлено на сце-
не, на мой взгляд, вышло далеко 
за пределы формата капустни-
ка – и от этого, считаю фестиваль 
только выиграл. Актеры откры-
лись ярче, глубже, рассказали и 
показали разные стороны жиз-
ни театра и людей, которые ему 
служат.  Отдельное спасибо «хо-
зяевам площадки» – коллективу 
Нижнетагильского драматиче-
ского театра – за их содержатель-
ную часть программы, которая 
помогла сделать весь фестиваль 
единым большим праздником 
таланта, юмора и сатиры. Ну, и, 
конечно, всем организаторам, а 
также авторам и вдохновителям 
этой замечательной идеи!

«Золотую кочерыжку» 
поделили поровну 
Впервые в истории Фестиваля театральных капустников         победа досталась двум коллективам 

Министр культуры Свердловской области Светлана Учайкина (на фото справа) награждает призеров фестиваля – 
Нижнетагильский театр кукол

На Фестивале театральных капустников всё креативно, даже представление 
жюри. В необычном образе можно узнать главного редактора «ОГ» 
Александра Лакедемонского
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 Начало на стр. I

Исполняющий обязанности 
губернатора Алексей Шмыков 
отметил, что выставка сельско-
хозяйственной техники и обо-
рудования «Урал-АГРО» – это 
значимое событие для нашего 
региона. В текущем году губер-
натор Евгений Куйвашев принял 
решение о выделении субси-
дии более чем в 500 миллионов 
рублей на техническую и тех-
нологическую модернизацию 
сельхоз предприятий.

– В этом году в выставке при-
нимают участие более 100 орга-
низаций-производителей и по-

ставщиков техники. Аграрии 
Свердловской области ежегодно 
приобретают 1,5 тысячи единиц 
техники и оборудования, разви-
вая свои производства. Прави-
тельство области уделяет особое 
внимание этому направлению, – 
сказал Алексей Шмыков.

Агропромышленный ком-
плекс Свердловской области де-
монстрирует высокие произ-
водственные показатели. Наш 
регион стабильно входит в де-
сятку лидеров среди субъектов 
Российской Федерации по про-
изводству молока.

–  Сегодня внедряются но-
вые агротехнологии, зоотехно-

логии. Мы идем вперед по всем 
направлениям в производстве 
продуктов питания. Все это след-
ствие формирования той зако-
нодательной нормативно-пра-
вовой базы, которая сформиро-
вана совместно правительством 
Свердловской области и Зако-
нодательным Собранием реги-
она. Результаты говорят сами за 
себя. Это эффективное вложе-
ние средств, – отметил и.о. пред-
седателя Заксобрания области 
Виктор Якимов.

Выставка «Урал-АГРО» по-
зволяет обмениваться передо-
вым опытом и повышать про-
фессиональный уровень специ-

алистов агропромышленного 
комплекса, знакомиться с пред-
ставленной отечественной и 
импортной техникой, прово-
дить переговоры с лидерами 
сельскохозяйственного маши-
ностроения и потенциальными 
партнерами.

– Со Свердловской областью 
мы сотрудничаем с 2004 года. Ре-
гион остается важным стратеги-
ческим партнером Росагроли-
зинга. Местные аграрии актив-
но пользуются льготным ли-
зингом и выбирают наши про-
граммы для обновления парка 
техники. Например, в 2023 году 
они приобрели через Росагро-

лизинг на 13 процентов боль-
ше техники, чем в 2022 году. Все-
го же за 20 лет мы поставили на 
поля Свердловской области бо-
лее тысячи единиц сельхозтех-
ники на 3,6 миллиарда рублей, – 
отметил генеральный директор 
Росагролизинга Павел Косов.

Выставка будет проходить 
до 4 апреля: участников и гостей 
мероприятия ждет насыщенная 
деловая программа и общение с 
представителями аграрной на-
уки, производителями техни-
ки и оборудования для агро-
промышленного комплекса.

«Урал-АГРО»: новые технологии и поддержка производителей

РЕГИОН
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История в цифрах и фактах
Комитет по развитию 
инфраструктуры 
и жилищной политике 
был сформирован 
в 2011 году – после того, 
как областной парламент стал 
однопалатным и получил 
свое нынешнее название – 
Законодательное Собрание 
Свердловской области. 
За 13 лет комитет рассмотрел 
156 законопроектов, в том 
числе несколько ключевых 
для развития региона 
и обеспечения прав граждан.

Закон об обманутых 
дольщиках

В 2011 году принят За-
кон Свердловской области от 
24.06.2011 №50-ОЗ «О поддерж-
ке граждан, пострадавших от де-
ятельности юридических лиц 
по привлечению денежных 

средств граждан, связанному с 
возникновением у граждан пра-
ва собственности на жилые по-
мещения в многоквартирных 
домах». 

В 2017 году указом губерна-
тора Свердловской области  бы-
ла создана координационная 
комиссия по взаимодействию 
исполнительных органов вла-
сти, органов местного само-
управления и иных органов по 
решению вопросов, связанных 
с защитой прав свердловчан, 
чьи денежные средства привле-
кались для строительства мно-
гоквартирных домов и чьи пра-
ва были нарушены. Была состав-
лена дорожная карта, в которую 
были включены все жилые про-
блемные объекты, в отношении 
которых требовалось восстанов-
ление прав граждан. С момента 
формирования плана-графика 
с 2017 года и по настоящее вре-

мя на территории Свердловской 
области меры поддержки оказа-
ны по 60 объектам с восстанов-
лением прав 5  539 граждан. С 
2016 года комитет по развитию 
инфраструктуры и жилищной 
политике Законодательного Со-
брания неоднократно рассма-
тривал изменения в областной 
закон об обманутых дольщи-
ках, чтобы ускорить и упростить 
восстановление прав граждан.

Программа «Формирование 
комфортной городской 
среды»

В поле зрения комитета ре-
ализация программы «Форми-
рование комфортной город-
ской среды» в рамках нацпроек-
та «Жильё и городская среда». С 
2017 года в Свердловской обла-
сти было благоустроено более 
1  845 объектов, включая 1  162 

двора и 683 общественных про-
странства в 59 муниципалите-
тах. Эти объекты значительно 
преобразили города Свердлов-
ской области, создав современ-
ные набережные, парки и скве-
ры.

Чтобы войти в программу с 
благоустройством обществен-
ного пространства, в каждом му-
ниципалитете-участнике необ-
ходимо провести рейтинговое 
голосование за проект объек-
та благоустройства. Побеждает 
проект, набравший наибольшее 
количество голосов. В голосова-
нии могут принять участие жи-
тели старше 14 лет. 

– Благодаря национально-
му проекту «Жильё и городская 
среда» все больше мест появля-
ется для отдыха, прогулок, заня-
тий спортом. Многофункцио-
нальные общественные терри-
тории в небольших населенных 

пунктах становятся местом при-
тяжения практически всех жи-
телей. Это здорово, что не на-
до ехать в большой город, чтобы 
просто поиграть на хорошей дет-
ской площадке, с комфортом по-
кататься на велосипеде, разучить 
трюки на скейте или самокате на 
скейт-площадке. В этом году го-
лосование началось 15 марта и 
завершится 30 апреля. Для уча-
стия в голосовании необходимо 
зарегистрироваться на специ-
альном сайте (66.gorodsreda.ru) и 
выбрать проект, который, по ва-
шему мнению, должен быть ре-
ализован в первую очередь. При-
глашаю всех жителей области 
принять участие, ведь каждый 
голос важен, – обратился к сверд-
ловчанам председатель комите-
та по развитию инфраструкту-
ры и жилищной политике Ва-

лентин Лаппо.

30 лет свердловскому 
парламенту  
Комитет по развитию инфраструктуры 
и жилищной политике

30 лет свердловскому 

Владимир 

ПУТИН,

Президент 
России

Работа и федерального, и региональных 

парламентов, местных представительных 

органов власти за прошедшие годы стала 

более зрелой и профессиональной. С самых 

первых парламентских заседаний постепенно 

выстраивался, обретал четкий внутренний 

порядок, внутреннюю четкую логику сам 

законодательный процесс, оттачивались 

его ключевые стадии и процедуры, 

требования юридической техники к текстам 

законодательных проектов. Перед нами много 

задач, они требуют постоянного внимания, 

дополнительных решений и, конечно, 

эффективного законодательного обеспечения 

на федеральном и региональном уровне.

на заседании Совета законодателей 

Российской Федерации
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Обеспечиваем высокое качество жизни – 
через законотворчество и контроль
Как строится работа комитета Законодательного Собрания по развитию инфраструктуры и жилищной политике

Комитет по развитию 
инфраструктуры 
и жилищной политике – один 
из самых многопрофильных: 
в его ведении вопросы ЖКХ, 
строительства, капитального 
ремонта, газификации, 
формирования комфортной 
городской среды. 
О принципах и форматах 
работы над законопроектами 
и о контроле за реализацией 
нацпроектов «Областной 
газете» рассказал 
председатель комитета 
Валентин ЛАППО.

– Валентин Анатольевич, вы 
возглавляете комитет по раз-
витию инфраструктуры и жи-
лищной политике Законода-
тельного Собрания. Расскажи-
те, пожалуйста, подробнее, чем 
занимается ваш комитет?

– Само название комитета 
определяет достаточно большой 
спектр вопросов законодатель-
ного регулирования. Это обе-
спечение осуществления права 
граждан на жилище, в том чис-
ле установление порядка учета 
граждан и предоставления жи-
лых помещений по социально-
му найму. Мы также рассматри-
ваем вопросы установления ре-
гиональных стандартов для рас-
чета субсидий на оплату жило-
го помещения и коммунальных 
услуг. В ведении комитета строи-
тельство, архитектура, развитие 
инфраструктуры, вопросы жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства, энергетики, газификации, 
сферы транспортного обслужи-
вания населения, дорожная дея-
тельность регионального и меж-
муниципального значения. 

По сути, это комплекс 

вопросов обеспечения 

жизнедеятельности 

любой сферы, 

которые влияют 

на повышение 

качества городской 

среды и качества 

жизни на территории 

Свердловской области.

– Как формируется коми-
тет? Нужно ли обладать специ-
альными знаниями, чтобы в не-
го попасть?

– На старте избирательной 
кампании каждый кандидат уже 
обладает определенным опы-
том в той или иной сфере. Опи-
раясь на этот опыт, формирует-
ся его предвыборная програм-
ма, о которой он рассказывает 

в ходе встреч. Избрание депута-
том говорит о том, что гражда-
не поддерживают его програм-
му и дают ему возможность реа-
лизовывать свои предложения. 
У нас девять комитетов, и депу-
тат по своему желанию заявля-
ется в тот или иной комитет. В ос-
новном распределение позволя-
ет каждому найти комитет «по 
душе», в котором он будет рабо-
тать над профильными законо-
проектами. При этом депутат 
может присутствовать на засе-
дании любого комитета, знако-
миться с законопроектами, при-
нимать участие в их обсуждении, 
но без права голоса. Возмож-
ность проголосовать «за» или 
«против» предлагаемого коми-
тетом решения каждый депутат 
получает в ходе заседания Зако-
нодательного Собрания. Сегодня 
в комитете по развитию инфра-
структуры работают профессио-
нальные юристы, строители, до-
рожники, есть доктор экономи-
ческих наук. Все депутаты име-
ют опыт практической работы, 
что позволяет быстро «войти» в 
тему. При подготовке заседания 
комитета мы заранее предостав-
ляем документы. Каждый име-
ет возможность ознакомиться с 
обсуждаемым документом, про-
вести консультации, в том числе 
с депутатами своей фракции. То 
есть вопрос обсуждается заранее, 
и на комитет мы выходим уже с 
готовыми предложениями. Мно-
го законодательных инициатив 
исходит от самих депутатов, но 
каждая детально прорабатыва-
ется с Уральским институтом ре-
гионального законодательства. 
Большое внимание уделяется 

анализу изменений федераль-
ного законодательства, с тем что-
бы своевременно привести в со-
ответствие региональные зако-
ны.

– Валентин Анатольевич, 
вы представляете «Единую Рос-
сию». А как выстроена работа с 
депутатами от других партий?

– В этом созыве в Законода-
тельном Собрании Свердлов-
ской области 5 политических 
партий. В комитете представи-
тели 3-х партий: «Единая Рос-
сия», «Справедливая Россия», 
«КПРФ». Со всеми находим по-
нимание. Тем более что, на мой 
взгляд, законопроекты наше-
го комитета «беспартийны» по 
своей сути. 

Кто сегодня 

откажется от законов, 

направленных 

на улучшение качества 

жизни? На развитие 

инфраструктурных 

проектов? Конечно, 

бывают разногласия. 

Мы спорим, но не  

о сути законопроекта, 

а о подходах. 

Цель у нас одна, но идти к 
ней можно разными путями. 
Обсуждаем эти вопросы, при-
ходим к общему мнению. Раз-
ные мнения позволяют наибо-
лее качественно, эффективно 
решать все вопросы.

– Как строится работа с про-
фильными министерствами 
и ведомствами?

– Мы очень тесно с ними 
взаимодействуем при подготов-
ке законопроектов. К примеру, 
есть такой региональный закон  
«Об обеспечении капитально-
го ремонта общего имущества 
в многоквартирных домах на 
территории Свердловской об-
ласти». Он был принят в 2013 
году. Очень трудные времена, 
когда был огромный недоре-
монт многоквартирных домов, 
плохо выстраивалась програм-
ма ремонта. Тогда был внедрен 
новый подход к капремонту и 
принята программа, утвержден 
титул на 30 лет. Не очень лег-
ко она начиналась, но благода-
ря усилиям Фонда капитально-
го ремонта, министерства ЖКХ 
мы сегодня одни из лидеров 
среди регионов. В настоящее 
время выстроена системная ра-
бота с управляющими компа-
ниями, с подрядными органи-
зациями, с муниципалитетами 
и жителями. Мы неоднократно 
вносили в закон о капитальном 
ремонте изменения, которые 
приходили к нам от профиль-
ных ведомств, которые требо-
вали оперативного решения. 
Это позволило достичь хоро-
ших результатов по капремон-

ту. Наши депутаты выезжают 
на места, инспектируя ход ра-
боты на объектах. Кроме зако-
нодательной, у нас есть и кон-
трольная функция. Например, 
реализация некоторых нацио-
нальных проектов находится 
на контроле у нашего комитета, 
в частности,  нацпроекта «Жи-
льё и городская среда». В нем не-
сколько составляющих: повы-
шение доступности жилья, уве-
личение объемов капитального 
строительства жилья, сокраще-
ние аварийного и ветхого жил-
фонда и формирование ком-
фортной городской среды. Мы 
очень тщательно отслеживаем 
работу министерств в этих на-
правлениях. Есть формат, ког-
да мы приглашаем с инфор-
мацией представителей ми-
нистерств, совместно обсужда-
ем тот или иной вопрос. При 
этом появляется понимание, 
в каком состоянии сегодня на-
ходится проект, есть ли отста-
вание от дорожной карты, ка-
ковы источники финансиро-
вания. Сегодня эти процедуры 
нужны еще и для того, чтобы 
учитывать предложения мини-
стерств при принятии бюджета 
на следующий год. Это происхо-
дит в течение всего года.

– Каким образом при рабо-
те над законопроектами учи-
тываются пожелания муници-
палитетов? 

– Депутаты избираются от 
конкретных территорий. И по-
сле своего избрания не утрачи-
вают связь ни с муниципалите-
тами, ни с его жителями. 
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Валентин Лаппо возглавляет комитет по развитию инфраструктуры и жилищной политике с 2016 года
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Комитет контролирует реализацию проекта «Формирование комфортной городской среды» в Свердловской области

Очень важно отметить, 

что сохраняется 

преемственность. 

Многие депутаты 

избираются 

повторно – это важный 

показатель доверия 

избирателей, который, 

безусловно, оказывает 

положительное 

влияние на нашу 

работу.

ТЕМАТИЧЕСКИЕ СТРАНИЦЫ ПОДГОТОВИЛ МАКСИМ НАЧИНОВ ПРИ СОДЕЙСТВИИ ПРЕСС-СЛУЖБЫ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

На регулярной 

основе все 

депутаты проводят 

приемы граждан, 

встречи с главами 

муниципальных 

образований 

и поэтому все острые 

проблемы знают, 

как говорится, 

из первых рук 

и стараются 

не оставлять 

возникающие 

вопросы без ответа. 

Где-то с середины года муни-
ципалитеты очень активно го-
товятся к принятию бюджета, 
стараются обосновать те рас-
ходы, которые нужны в муни-
ципалитете. Пожеланий мно-
го, но не всегда они совпадают 
с финансовыми возможностя-
ми. Хотя бюджет Свердловской 
области, конечно, растет, за по-
следние два года на 25%. Расход-
ная часть в этом году состави-
ла 438 миллиардов рублей, что 
позволило реализовать прось-
бы жителей. Например, заме-
на лифтов в многоквартирных 
домах, отработавших назна-
ченный срок службы, на 2024 
год было  предусмотрено 350 
млн руб. Однако по мере бо-
лее детального анализа и уче-
та всех потребностей, во вре-
мя рабочей группы по вопро-
сам формирования расходов 
областного бюджета на разви-
тие жилищно-коммунального 
хозяйства, стало ясно, что этого 
финансирования недостаточ-

но. Во время проведения согла-
сительной комиссии было при-
нято решение увеличить бюд-
жет на данные цели еще на 100 
миллионов рублей.

– Кстати, вы пришли в Зак-
собрание как раз с муници-
пальной службы. Скажите, на-
сколько важна эта связь меж-
ду законодательной и испол-
нительной властью?

– Действительно, я имел се-
рьезный опыт работы именно в 
муниципалитете. Я по образова-
нию строитель. Работал масте-
ром, старшим прорабом, затем 
главным инженером жилищ-
но-ремонтного треста. Более 13 
лет я был первым заместите-
лем главы администрации Ле-
нинского района Екатеринбурга 
по вопросам ЖКХ, благоустрой-

ства, транспорта и связи и 14 лет 
возглавлял Железнодорожный 
район. Безусловно, практиче-
ский опыт помогает в работе се-
годня. Главное, сохраняются свя-
зи с администрациями городов, 
организациями, предприятия-
ми, откуда получаем необходи-
мую информацию. Многое об-
суждается подробно. Есть пони-
мание реальных возможностей 
муниципалитета в решении 
тех или иных вопросов, так как 
эти вопросы мне действительно 
близки, я их знаю изнутри.

– Могли бы вы назвать не-
сколько наиболее важных за-
конов, которые проходили че-
рез ваш комитет?

– С 2016 года нашим комите-
том было подготовлено 95 зако-
нопроектов, которые впослед-

ствии стали законами Сверд-
ловской области. Я бы выделил 
закон о комплексном развитии 
территории. Мы одними из пер-
вых приняли его в Российской 
Федерации. Он направлен на со-
здание благоприятных условий 
проживания граждан, обновле-
ние среды жизнедеятельности 
и территорий пользования по-
селений и городских округов, а 
также обеспечивает увеличение 
объемов строительства жилья 
согласно национальному про-
екту «Жильё и городская сре-
да», помогает осваивать депрес-
сивные территории и является 
еще одним инструментом рас-
селения и сноса ветхого или на 
грани ветхости жилья, повы-
шая качество жизни в террито-
риях. Уже начато освоение не-
скольких территорий в Екате-
ринбурге.

– Вы в Законодательном Со-
брании с 2016 года. Скажите, 
что изменилось за это время? 
Принципы, подходы, взаимо-
отношения депутатов?

– В этом году Законодатель-
ному Собранию исполняет-
ся 30 лет. Если в середине 90-х 
годов наши коллеги-депутаты 
работали практически в «чи-
стом поле», с азов создавая за-
конодательную базу региона, 
то сегодня законотворческая 
деятельность приняла более 
размеренный, на мой взгляд, 
характер. Депутаты очень тща-
тельно рассматривают все по-
ступающие материалы зако-
нопроектов. Ведь принятие од-
ного закона зачастую требу-
ет изменений и других зако-
нодательных и нормативных 
актов.

Нельзя не сказать о роли 
председателя Законодательно-
го Собрания Людмилы Вален-
тиновны Бабушкиной, которая 
регулирует деятельность ко-
митетов, комиссий, направлен-
ную на достижение качествен-
ных результатов работы в це-
лом.
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Проспекты Олега Гусева 
Сегодня юбилей отмечает известный уральский бизнесмен и меценат 

Наталья ШАДРИНА 

60 лет исполняется бизнесмену, 
меценату Олегу ГУСЕВУ. 
Есть в биографии Олега 
Андреевича и политический 
бэкграунд. В 2004 году он 
был назначен управляющим 
Южного управленческого 
округа – членом правительства 
Свердловской области, 
с 2007 по 2009 год являлся 
заместителем председателя 
правительства Свердловской 
области, а также ответственным 
за подготовку Свердловской 
области к приему саммитов 
ШОС и БРИКС. 

Это тот случай, когда о заслу-
гах человека лучше всего гово-
рят его проекты, или, как рань-
ше называли  – проспекты. Олег 
Андреевич является президен-
том Уральского финансово-
го холдинга, учредителем Меж-
дународного центра искусств 
«Главный проспект», основате-
лем и владельцем конно-спор-
тивного комплекса «Дубрава». 

Последние два проекта, как 
часто говорит сам Олег Гусев, он 
создавал для души. А получи-
лось, для людей: Международ-
ный центр искусств «Главный 
проспект» открылся в 2018 го-
ду и за шесть лет стал знаковым 
местом для культурной и обще-
ственной жизни столицы Урала 
и не только. 

Проект, действительно, по 
большей части благотворитель-
ный, ведь перед тем как открыть 
«Главный проспект», нужно бы-
ло восстановить здание-памят-
ник, которому больше ста лет. 
Речь о бывшем аффинажном за-
воде. При реставрации необхо-
димо было демонтировать пе-
чи, где когда-то отливали слит-
ки золота, платины, а затем вос-
станавливать стены. Олег Гусев 
вспоминает – чтобы воссоздать 
и сохранить целостность про-
странства, они искали столет-
ний кирпич в разных регионах 
страны. Кроме того, нужно бы-
ло в прямом смысле откопать 
здание  – первый этаж памятни-
ка не  совпадал с нулевым эта-
жом пространства, с которым его 
предстояло объединить. 

Сейчас все это уже труд-
но представить, гости «Главно-
го проспекта» видят модное, со-
временное арт-пространство 
с  большими экспозиционными 
возможностями. Екатеринбур-
гу давно не доставало большой 
выставочной площадки. Напри-
мер, появление «Главного про-
спекта» дало возможность раз-
вернуться Свердловскому отде-
лению Союза художников Рос-
сии, который каждый год устра-
ивает в  этом пространстве мас-
штабные выставки – будь то экс-
позиция к  90-летию организа-
ции – «Союз художников: Сверд-
ловск-Екатеринбург. 1932-2022» 
или выставка «Большой Урал», 
где раз в пять лет демонстриру-
ются лучшие работы художни-
ков из нескольких регионов. 

 – Мы с Международным цен-
тром искусств «Главный про-
спект» систематически сотруд-

ничаем с 2018 года, он стал важ-
ной площадкой в насыщенной 
культурной жизни Екатеринбур-
га и Среднего Урала. Здесь были 
проведены крупнейшие выстав-
ки, организованные Союзом ху-
дожников России, Российской 
академией художеств  – «Луч-
шие художники Урала», «О,   Га-
вана! Транзит…» и другие, – гово-
рит председатель Свердловско-
го регионального отделения Со-
юза художников России  Сергей 
Айнутдинов. – Очень важно, что 
центр активно поддерживает 
свердловских художников, экс-
понируя их произведения. Кро-
ме того, «Главный проспект» ре-
гулярно показывает произ-
ведения современных масте-
ров-свердловчан: Алены Азёр-
ной, Александра Алексеева, Алек-
сея Ефремова, Владимира Коше-
лева и других. Благодаря вдумчи-
вой творческой активности воз-
никло Международное триенна-
ле печатной графики. Постоян-
но действующие площадки цен-
тра – творческая точка «Гутен-
берг», «Камнерезный дом А.  Ан-
тонова» – делают его привлека-
тельным для самых искушен-
ных зрителей. Пусть и дальше 
инновации и новые творческие 
планы центра будут направлены 
на созидание во благо культуры 
Свердловской области. 

Нельзя не вспомнить и о не-
скольких знаковых проектах 
к  300-летию Екатеринбурга. Так, 
в пространстве центра искусств 
состоялось открытие Музея-ма-
стерской скульптора Андрея 
 Антонова. Среди его произве-
дений – рельефы Екатеринбург-
ского цирка, композиция «Муза» 
на здании Дома кино, бюсты Та-
тищева и де Геннина, скульптура 
«Горожане. Разговор». 

Вдова скульптора  Татьяна 
Колпакова рассказывает, что в 
музее выставлена примерно де-
сятая часть того, что есть у се-
мьи, но Олег Гусев предложил 
также помещение для хранения 
остальных предметов.

В 2023 году на базе «Главно-
го проспекта» аукционный дом 
«Литфонд» открыл свой первый 
филиал за пределами Москвы 
и Санкт-Петербурга. 

Но «Главный проспект» от-
крывался не только как куль-
турная, но и общественная пло-
щадка. Здесь проходят встречи, 
переговоры, значимые меро-
приятия. 

– В «Главном проспекте» бы-
ло проведено немало меропри-
ятий, напрямую с  культурой не 
связанных. Прием руководите-
лей образовательных организа-
ций, посвященный Дню учите-
ля, и так далее. Олег Андреевич 
всегда гостеприимно открыва-
ет двери для любых инициатив, 
связанных с  городской повест-
кой. Мы очень рады сотрудниче-
ству и надеемся, что оно продол-
жится, – рассказывала «ОГ» заме-
ститель главы Екатеринбурга по 
социальной политике Екатери-
на Сибирцева. 

Также среди многолетних 
проектов Олега Гусева – под-
держка Екатеринбургского теа-
тра оперы и балета. На рубеже 
1990-2000-х годов именно с его 
традиционного Рождественско-
го бала 25 декабря в театре дело-
вое сообщество Екатеринбурга и 
Свердловской области начинало 
празднование Нового года.

Еще одна важная сфера для 
Олега Гусева – спорт. Он является 
президентом Федерации конно-
го спорта Свердловской области. 
В 2016 году в поселке Верхнее Ду-

брово Белоярского района был 
открыт конно-спортивный ком-
плекс «Дубрава». 

Постепенно в КСК стал фор-
мироваться серьезный спор-
тивный календарь. В середине 
2016 года в «Дубраве» состоялись 
первые в Свердловской области 
региональные соревнования по 
троеборью, а в сентябре 2023-го 
там прошел уже лично-команд-
ный чемпионат России по этому 
виду конного спорта. В мае в КСК 
пройдут всероссийские физ-
культурные соревнования по вы-
ездке, всероссийские спортив-
ные соревнования по троеборью 
и всероссийский семинар для су-
дей по троеборью. Уже традици-
онным стало проведение Кубка 
губернатора Свердловской обла-
сти по конкуру.

– С Олегом Андреевичем 
мы всегда работаем в надеж-
ном партнерстве, – отмечает Ле-
онид Рапопорт, министр фи-
зической культуры и спорта 
Свердловской области. – Имен-
но он стоял у истоков станов-
ления легкой атлетики в реги-
оне, поддержав формирование 
профессиональных спортив-
ных команд. И сегодня, возгла-
вив Федерацию конного спорта 
Свердловской области, Олег Гу-
сев изменил соотношение сил 
на Евро-Азиатском континенте 
в этом королевском виде спор-
та. Благодаря Олегу Андрееви-
чу дальнейшее системное раз-
витие получили соревнования 
по конкуру, которые привлека-
ют все большее число участни-
ков. В юбилей желаю Олегу Ан-
дреевичу, чтобы его разносто-
ронний опыт и мудрость всегда 
помогали в достижении постав-
ленных целей. 
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Форум «Утро», который в этом 
году пройдет в Свердловской 
области, соберет рекордное 
количество молодых людей 
за все годы проведения – порядка 
1 000 человек, это в два раза 
больше предыдущих лет. Одним 
из почетных гостей форума 
в этом году станет певец SHAMAN. 
Отмечается, что форум будет 
посвящен работающей молодежи. 

– Сегодня кадровый дефицит 
и в промышленности, и в медицине, 
и в образовании имеет место 
быть, востребованность в новых 
профессиональных кадрах 
очень высока. Надеемся, что в 
рамках активностей на форуме 
в Свердловской области мы будем 
способствовать решению этой 
ключевой для уральской экономики 
проблемы, – поделился заместитель 
полномочного представителя 
Президента РФ по УрФО Борис 
Кириллов.

Кроме того, по итогам форума 
планируется сформировать 
социальную сеть «Урал рабочий», 
которая также должна помочь 
в решении кадрового вопроса.

При проведении форума будет 
использована инфраструктура, 
которая была построена к Фестивалю 
университетского спорта. Это 
позволит обеспечить необходимый 
уровень безопасности, поскольку 
будет применяться уже отработанная 
на международном мероприятии 
система мер. Главной площадкой 
станет кампус УрФУ.

– Площадка очень удобна 
для проведения форумных 
мероприятий: во-первых, она 
позволяет обеспечить необходимый 
уровень безопасности,  во- 
вторых, там есть все необходимые 
локации для проведения тех форм, 
которые во время «Утра» активно 
используются, и открытых, и 
закрытых, – отметил заместитель 
губернатора Свердловской области 
Павел Креков.

Совместно с Росмолодежью на 
форуме будет объявлен грантовый 
конкурс для всех его участников. 
Каждый желающий сможет подать 
заявку и поучаствовать в защите 
своего проекта.

Помимо образовательной части, 
которая займет около 60 процентов 
времени форума, планируется 
разнообразить программу 
различными культурными 
мероприятиями, например, готовится 
коллаборация форума с Уральской 
ночью музыки и фестивалем 
«Стенограффия». Помогать 
организаторам форума будут 
волонтеры.

– Нам понадобится не менее 
150-200 волонтеров, всех их мы уже 
в ближайшее время начнем отбирать, 
обучать, они вместе с участниками 
будут жить на территории кампуса, 
– отметил директор молодежного 
форума «Утро» Ойбек Партов.

Напомним, форум состоится 
на базе кампуса УрФУ с 23 по 28 
июня. Мероприятие проводится 
с 2013 года по указу Президента 
России Владимира Путина.
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«УТРО» ОЗАРИТ ЕКАТЕРИНБУРГ

В Свердловской 
области рассказали 
об особенностях 
проведения 
молодежного форума 
в 2024 году
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Через тернии  
к светлому будущему
Китайская экономика по-прежнему остается мощным двигателем 
роста мировой экономики
И. о. Генконсула КНР  
в г. Екатеринбурге  
Ван Тун

Недавно в Пекине успешно 
прошли Вторая сессия 
Всекитайского собрания 
народных представителей 
(ВСНП) 14-го созыва и Вторая 
сессия Всекитайского комитета 
Народного политического 
консультативного совета 
Китая (ВК НПКСК) 14-го 
созыва. Подобно важному 
окну, демонстрирующему 
социально-экономическое 
положение Китая и его 
ориентиры на будущее, «две 
сессии» этого года подали 
целый ряд позитивных 
сигналов о том, что китайская 
экономика продолжает 
двигаться по восходящей 
траектории и имеет широкие 
перспективы и что страна по-
прежнему остается достойным 
источником уверенности, 
надежным и мощным 
двигателем роста мировой 
экономики. 

Уверенно осуществляется 
высококачественное развитие 
с акцентом на инновации. Се-
годня Китай переходит на новый 
уровень высококачественного 
развития, а именно качественно 
новые производственные силы, 
которые характеризуются рево-
люционным прорывом в разви-
тии технологий, инновационным 
размещением элементов произ-
водства, глубокой трансформа-
цией и модернизацией промыш-
ленности. Общая мощность ре-
ализованных в Китае фотоэлек-
трических проектов составляет 
почти половину всемирного по-
казателя. На долю страны прихо-
дится более половины электро-
мобилей и свыше четверти пло-
щади озеленения на планете. 
Благодаря развитию качественно 
новых производительных сил, за 
первые два месяца текущего года 
объем промпроизводства увели-
чился на 7%, выпуска высокотех-
нологичной продукции – на 7,5%, 
розничной торговли – на 5,5%. 
По мнению мировых СМИ, в нача-
ле 2024 года китайская экономи-
ка демонстрирует уверенную ди-

намику, наблюдается рациональ-
ное увеличение ее объема и эф-
фективное повышение ее каче-
ства.

Неуклонно расширяется 
открытость высокого уровня 
во имя сотрудничества и все-
общего выигрыша. В отличие 
от некоторых государств, рас-
пространяющих тему «экономи-
ческого разъединения», приме-
няющих протекционистские ме-
ры и торговые барьеры под вы-
веской так называемой «равно-
правной конкуренции» и «на-
циональной безопас ности», Ки-
тай прилагает последовательные 
усилия для уверенного расшире-
ния открытости на институцио-
нальном уровне, в том числе пу-
тем формирования первокласс-
ной интернационализирован-
ной бизнес-среды на основе ры-
ночных принципов и верховен-
ства закона. В прошлом году Ки-
тай ввел 24   меры по привлече-
нию иностранных инвестиций, 
запустил сопряжение с между-
народными торговыми правила-
ми, отвечающими высоким стан-
дартам, в 5 пилотных зонах сво-
бодной торговли и в Порту сво-
бодной торговли на острове Хай-
нань. В отчетном докладе о рабо-

те правительства КНР подтверж-
дено намерение полностью от-
менить меры ограничения на до-
ступ иностранного капитала в 
обрабатывающую промышлен-
ность страны. Недавно опублико-
ван План действий по неуклонно-
му содействию открытости на вы-
соком уровне и более активному 
привлечению и использованию 
иностранных инвестиций, кото-
рый предоставляет зарубежным 
компаниям более комфортные 
условия для инвестирования и 
ведения бизнеса в Китае. За пер-
вые два месяца текущего года ко-
личество созданных в Китае но-
вых предприятий с иностранным 
капиталом составляет 7 160, что 
показывает прирост в 34,9% по 
сравнению с аналогичным пери-
одом прошлого года и бьет пяти-
летний рекорд. Это наглядно де-
монстрирует оптимизм трансгра-
ничных корпораций в отноше-
нии развития китайского рынка.

Китай и Россия рука об руку 
открывают широкие перспек-
тивы сотрудничества. Под стра-
тегическим руководством пред-
седателя Си Цзиньпина и Прези-
дента Путина китайско-россий-
ские отношения сохраняют здо-
ровую и стабильную динамику 

развития, результаты торгово- 
экономического сотрудничества 
приносят ощутимую пользу на-
родам двух стран. Китай являет-
ся основным импортером элек-
тромеханической продукции для 
России, и Россия неоднократно 
обновляла рекорд по экспорту 
товаров в Китай. В частности, та-
кие сельскохозяйственные про-
дукты России, как пшеница, говя-
дина, морепродукты и мед, поль-
зуются большим спросом у ки-
тайских потребителей, став но-
выми любимцами на рынке. Ки-
тай и Россия имеют общие точ-
ки соприкосновения в торгово- 
экономическом сотрудничестве 
и доказали значительную взаи-
модополняемость в таких обла-
стях, как пищевые и энергети-
ческие ресурсы, высокотехноло-
гичное производство, обрабаты-
вающая промышленность и ин-
формационные технологии. В 
данный момент в Китае ускоря-
ется развитие новых произво-
дительных сил за счет иннова-
ций, Россия придает большое 
значение цифровой трансфор-
мации в различных отраслях, та-
ких как здравоохранение, обра-
зование, строительство, транс-
порт и т. д. Можно сказать, что у 
двух стран общие мнения и цели 

по развитию. Китай и Россия име-
ют условия и возможности обме-
ниваться ресурсами, используя 
свои взаимодополняющие пре-
имущества, совместно создавать 
новые точки роста в строитель-
стве инфраструктуры, подготов-
ке кадров, инвестициях и разви-
тии цифровой экономики, спо-
собствуя углублению стыковки 
совместного строительства «Поя-
са и пути» и Евразийского эконо-
мического союза.

Время требует от нас твер-
до отвечать на сложные вызовы 
и бороться за прекрасное буду-
щее. На «двух сессиях» были по-
ставлены основные цели эко-
номического развития Китая на 
2024 год: рост ВВП около 5%, уро-
вень безработицы около 5,5%, 
международный платежный ба-
ланс должен оставаться на базо-
вом уровне и т. д. Китай облада-
ет решимостью и способностью 
достичь этих непростых целей, 
продолжая придавать новый им-
пульс и уверенность мировой 
экономике результатами своего 
высококачественного развития. 
Уверенность заключается в том, 
что преимущества большого 
спроса на сверхбольшом рынке 
всеобъемлющей промышленной 
системы и мощности научно-тех-
нических инноваций по-преж-
нему заметны, а  также сплочен-
ность 1,4 млрд китайцев в стрем-
лении к счастью и преодолению 
трудностей. Как бы ни менялась 
международная ситуация, Китай 
будет неуклонно продвигать от-
крытость внешнему миру на вы-
соком уровне под великим зна-
менем сообщества единой судь-
бы человечества, осуществляя 
собственное развитие и  прино-
ся пользу всему миру «модер-
низацией в китайском стиле», и 
вместе со всеми странами про-
должать писать новую страницу 
в  истории взаимовыгодного со-
трудничества и общего процве-
тания.

Материал подготовлен и размещен в рамках 
совместного проекта «Областной газеты» 
и Генерального консульства Китайской 
Народной Республики по информированию 
жителей Свердловской области об основных 
направлениях социально-экономического 
развития, общественной и культурной жизни 
КНР, проектах двустороннего сотрудничества 
Свердловской области и ее муниципалитетов 
с городами и регионами Китая.
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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489-ПП 
«Об утверждении форм отчетов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закрепленного за ним государственного 
имущества» Государственное автономное учреждение здра-
воохранения Свердловской области «Центральная городская 
клиническая больница № 23 город Екатеринбург» публикует 
отчет о результатах деятельности государственного автоном-
ного учреждения Свердловской области и об использовании 
закрепленного за ним государственного имущества за 2023 г. 
на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная ин-
формация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489-ПП 
«Об утверждении форм отчетов о деятельности государственного 
автономного учреждения Свердловской области и об использова-
нии закрепленного за ним государственного имущества» Государ-
ственное автономное учреждение Свердловской области «Центр 
по организации и проведению физкультурных и спортивных 
мероприятий» публикует отчет о результатах деятельности госу-
дарственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закрепленного за ним государственного 
имущества за 2023 г., и отчет об использовании государственно-
го задания за 2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридических лиц».
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Открытое акционерное общество «Российские 
железные дороги» в лице Свердловской желез-
ной дороги – филиала ОАО «РЖД», проводит 
аукцион № 24/4023/СА/А/Э/СВЕРД на право за-
ключения договора субаренды часть земельного 
участка с кадастровым номером 66:41:0001001:28 
площадью 70 кв. м, по адресу: Свердловская обл.,  
г. Екатеринбург, в районе ул. Станция Лечебный 3 
(ст. Лечебный). 

Торговая процедура является: открытой по соста-
ву участников, электронной, открытой по форме 
подачи предложения о цене, проводится методом 
пошагового повышения начальной цены. Сроки 
проведения процедур (по московскому времени): 

Дата и время начала подачи заявок 14 февраля 
2024 г. 15:00. 

Дата и время окончания подачи заявок 08 апреля 
2024 г. 08:00. 

Дата и время рассмотрения заявок 15 апреля 
2024 г. 10:00. 

Дата и время начала проведения торгов 18 апре-
ля 2024 г. 09:00. 

Дата и время подведения итогов торгов 18 апре-
ля 2024 г. 12:00. 

Заявки на участие в торгах подаются посред-
ством электронной торговой площадки «РТС-тен-
дер», расположенной по адресу rts-tender.ru в сети 
Интернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая 
площадка «РТС-тендер», расположенная по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет. 

Получить подробную информацию о порядке 
заключения договора можно, позвонив заказчику 
по телефонам: 8 (343) 320 12 98 либо направив 
запрос в электронной форме через сайт ЭТП.
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«Нужно вернуть 
должок»
«Автомобилист» и «Металлург» вновь встретятся в плей-офф.  

На этот раз – в полуфинале

Данил ПАЛИВОДА

Хоккейный клуб 
«Автомобилист» сегодня 
возьмет старт в полуфинальной 
серии КХЛ. «Шоферы» на выезде 
проведут первый матч против 
магнитогорского «Металлурга». 
Для екатеринбуржцев 
это отличный шанс взять 
реванш за прошлогоднее 
поражение в плей-офф: 
тогда именно «Металлург» 
выбил «Автомобилист» в 
первом раунде Кубка Гагарина 
в седьмом решающем матче.

Нынешний плей-офф, пожа-
луй, самый непредсказуемый и 
интересный за последние годы. 
Все привыкли к гегемонии СКА и 
ЦСКА на Западе, эти две команды 
исправно доходили до финала 
конференции, а одна из них обя-
зательно играла в финале Куб-
ка Гагарина. На Востоке же кон-
куренция всегда была высокая, 
и до финала добирались разные 
команды. Во многом из-за это-
го был придуман перекрестный 
плей-офф, в котором, начиная 
со второго круга, команды Запад-
ной и Восточной конференций 
играли между собой. И, вопре-
ки мнению многих экспертов, до 
полуфинала добрались три ко-
манды с Востока, причем не про-
сто с Востока, а именно с Урала: 
челябинский «Трактор», магни-
тогорский «Металлург» и екате-
ринбургский «Автомобилист». 
Единственным представителем 
Запада в четверке сильнейших 
стал ярославский «Локомотив». 

«Автомобилист» и «Метал-
лург» встречаются между собой 
в плей-офф в четвертый раз в 
истории. До этого победу в се-
рии трижды одерживали имен-
но магнитогорцы. Самым обид-
ным для екатеринбуржцев было 
прошлогоднее поражение в пер-
вом раунде. «Шоферы» вели в се-
рии со счетом 3:2, а в решающей, 
седьмой игре выигрывали со сче-
том 3:1 за шесть минут до конца 
матча. Всего шесть минут остава-
лось до выхода в следующий ра-
унд, но «Металлург» сравнял счет, 
а затем вырвал победу в овертай-
ме, отправив «Автомобилист» в 
отпуск. Конечно, такое пораже-

ние отложилось в памяти екате-
ринбуржцев.

– На самом деле нет разницы, 
с кем играть, в полуфинале бу-
дут только сильные соперники. 
Но «Металлургу» нужно вернуть 
должок за прошлый сезон,  – от-
метил нападающий «Автомоби-
листа» Алексей Макеев во время 
открытой тренировки.

В нынешнем регулярном се-
зоне «Автомобилист» и «Метал-
лург» встречались между собой 
четыре раза, причем все четыре 
матча пришлись на начало чем-
пионата. В стартовом матче сезо-
на «Автомобилист» в Екатерин-
бурге одержал победу в овертай-
ме – 3:2, но затем три встречи за-
брал «Металлург» – 4:2, 2:1 и 4:0. 

Правда, в последний раз между 
собой команды встречались в ок-
тябре.

Дополнительной интри-
гой для екатеринбуржцев бу-
дет встреча с бывшим тренером. 
«Металлург» в межсезонье воз-
главил Андрей Разин. Именно с 
клубом из Екатеринбурга Разин 
начал свою тренерскую карьеру 
в КХЛ в сезоне 2015/2016, и точно 
запомнился екатеринбургским 
болельщикам.

4 апреля в 11:00 поступят в 
продажу билеты на два первых 
домашних матча «Автомобили-
ста». Приобрести билеты можно 
будет на сайте  екатеринбургского  
клуба.

Противостояние «Автомобилиста» и «Металлурга» обещает быть жарким
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РАСПИСАНИЕ СЕРИИ

3 апреля, 19:00. Магнитогорск. «Металлург» – «Автомобилист» 

5 апреля, 19:00. Магнитогорск. «Металлург» – «Автомобилист» 

7 апреля. 16:30. Екатеринбург. «Автомобилист» – «Металлург» 

9 апреля. 19:00. Екатеринбург. «Автомобилист» – «Металлург»

ЕСЛИ ПОНАДОБИТСЯ: 

11 апреля. 19:00. Магнитогорск. «Металлург» – «Автомобилист» 

13 апреля. 16:30. Екатеринбург. «Автомобилист» – «Металлург» 

15 апреля. 19:00. Магнитогорск. «Металлург» – «Автомобилист»
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Постановление Правительства Свердловской области № 209-ПП от 28 марта 2024 г. «О внесе-
нии изменений в постановление Правительства Свердловской области от 18.03.2021 № 142-ПП  
«О мерах по обеспечению готовности Свердловской областной подсистемы единой государ-
ственной системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций к пожароопасному 
сезону» официально опубликовано на «Официальном интернет-портале правовой информации 
Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru) 28 марта 2024 г. (опубликование № 42359).
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(Окончание на 3-й стр.).
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(Окончание. Начало на 2-й стр.).

Указ Губернатора Свердловской области № 116-УГ от 26 марта 2024 г. «О присвоении звания 
«Ветеран труда Свердловской области» официально опубликован на «Официальном интер-
нет-портале правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru) 28 марта  
2024 г. (опубликование № 42321).
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ
ООО «АМК», действующее на основании Государственного 

контракта № 100097924123100020 от 18.09.2023 от имени 
ТУ Росимущества в Свердловской области и являющееся в 

соответствии с поручениями ТУ Росимущества в Свердловской 

области организатором торгов, сообщает о проведении торгов 

по продаже арестованного имущества:

Жилое помещение, квартира, площадь 57,5 кв м., кадастро-

вый № 66:41:0204051:6624, должник Раджабов Ф.Д. Уведомле-

ние ТУ Росимущества в СО от 15.02.2024 № 02-391/24. Адрес 

объекта: Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Бебеля, 

д.   154, кв. 44. Минимальная начальная цена 3 200 000 руб. 

Сумма задатка 160 000 руб.

Жилое помещение, квартира, площадь 43,3 кв м., кадастро-

вый № 66:41:0701015:223, должник Романов Ю.А. Уведомление 

ТУ Росимущества в СО от 26.01.2024 № 03-184/24. Адрес объ-

екта: Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Шарташская, 

д. 12, кв. 20. Минимальная начальная цена 3 594 400 руб. Сумма 

задатка 179 720 руб.

Жилое помещение, квартира, площадь 14,2 кв м., кадастро-

вый № 66:41:0701006:605, должник Мирная А.О. Уведомление 

ТУ Росимущества в СО от 26.01.2024 № 03-186/24. Адрес объек-

та: Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Кузнечная, д. 84, 

кв. 14а. Минимальная начальная цена 1 432 200,8 руб. Сумма 

задатка 71 610,04 руб.

Жилое помещение, квартира, площадь 70 кв м., кадастровый 

№ 66:41:0402019:57, должник Джансеркеева А.Б. Уведомление 

ТУ Росимущества в СО от 15.02.2024 № 04-387/24. Адрес объ-

екта: Свердловская область, г. Екатеринбург, пер. Банковский, 

д. 10, кв. 61. Минимальная начальная цена 4 238 304 руб. Сумма 

задатка 211 915,2 руб.

Жилое помещение, квартира, площадь 87 кв м., кадастровый 

№ 66:41:0313004:1690, должник Литвиненко В.В. Уведомле-

ние ТУ Росимущества в СО от 15.02.2024 № 04-388/24. Адрес 

объекта: Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Академика 

Вонсовского, д. 75/, ул. Цветаевой, д. 2, кв. 104. Минимальная 

начальная цена 6 320 000 руб. Сумма задатка 316 000 руб.

Земельный участок и жилой дом, площадь 732 кв м., 

133,7 кв м., кадастровый № 66:41:0507026:24; 66:41:0507026:234, 

должник Волчков С.О. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 

14.02.2024 № 07-367/24. Адрес объекта: Свердловская область, 

г. Екатеринбург, ДНТ «Янтарь», уч. 24. Минимальная начальная 

цена 2 864 000 руб. Сумма задатка 143 200 руб.

Жилое помещение, квартира, площадь 60,6 кв м., кадастро-

вый № 66:56:0208008:6748, должник Тамашевская М.В. Уведом-

ление ТУ Росимущества в СО от 05.02.2024 № 08-269/24. Адрес 

объекта: Свердловская область, г. Нижний Тагил, ул. Зари, д.  13, 

кв. 237. Минимальная начальная цена 1 841 416 руб. Сумма 

задатка 92 070,8 руб.

Жилой дом и земельный участок, площадь 29,4 кв м., 

1 320 кв м., кадастровый № 66:19:3101003:439; 66:19:3101003:216, 

должник Волков С.В. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 

15.02.2024 № 09-389/24. Адрес объекта: Свердловская область, 

Пригородный р-н, с. Николо-Павловское, ул. К. Маркса, д. 67. 

Минимальная начальная цена 1 584 000 руб. Сумма задатка 

79 200 руб.

Жилое помещение, квартира, площадь 62,1 кв м., кадастро-

вый № 66:06:1701041:616, должник Якунин С.В. Уведомление 

ТУ Росимущества в СО от 14.02.2024 № 19-379/24. Адрес объ-

екта: Свердловская область, Белоярский р-н, рп Белоярский, 

ул. Юбилейная, д. 42, кв. 36. Минимальная начальная цена 

1 050 000 руб. Сумма задатка 52 500 руб.

Жилое помещение, квартира, площадь 48,7 кв м., кадастро-

вый № 66:33:0101009:936, должник Коробейников А.Е. Уведом-

ление ТУ Росимущества в СО от 13.02.2024 № 52-336/23. Адрес 

объекта: Свердловская область, г. Арамиль, ул. Текстильщиков, 

д. 3, кв. 46. Минимальная начальная цена 2 112 000 руб. Сумма 

задатка 105 600 руб.

Повтор. Жилое помещение. Квартира, площадь 44 кв м., 

кадастровый № 66:41:0509059:390, должник Казаков И.М. Уве-

домление ТУ Росимущества в СО от 21.08.2023 № 07-2875/23. 

Адрес объекта: Свердловская область, г. Екатеринбург, ул.  Губ-

кина, д. 85, кв. 19. Минимальная начальная цена 2 082 500 руб. 

Сумма задатка 104 125 руб.

Повтор. Жилое помещение, квартира, площадь 48 кв м., 

кадастровый № 66:58:0111005:2202, должник Зинатулли-

на  О.В. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 31.10.2023 

№ 43-4114/23. Адрес объекта: Свердловская область, г. Перво-

уральск, ул.  Пушкина, д. 1, кв. 8. Минимальная начальная цена 

725 900 руб. Сумма задатка 36 295 руб.

Повтор. Жилое помещение, комната, площадь 13,4 кв м., 

кадастровый № 66:41:0509048:425, должник Акимов О.С., Аки-

мова Н.А. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 18.10.2023  

№ 07-4006/23. Адрес объекта: Свердловская область, г. Екате-

ринбург, ул. Черняховского, д. 34, кв. 19. Минимальная началь-

ная цена 539 305, 9 руб. Сумма задатка 26 965,3 руб.

Повтор. Земельный участок, площадь 460 кв м., кадастровый 

№ 66:45:0200002:76, должник Малышева Н.В. Уведомление ТУ 

Росимущества в СО от 16.10.2023 № 12-3976/23. Адрес объекта: 

Свердловская область, г. Каменск-Уральский, КСТ №2, участок 

№ 76. Минимальная начальная цена 123 930 руб. Сумма задатка 

6 196 руб.

Повтор. Жилое помещение, квартира, площадь 44,6 кв  м., 

кадастровый № 66:63:0101068:867, должник Брусников В.  В., 

Брусникова Е.В. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 

20.10.2023 №  51-4030/23. Адрес объекта: Свердловская об-

ласть, г. Сухой Лог, ст. Кунара, д. 5, кв. 2. Минимальная начальная 

цена 714 000 руб. Сумма задатка 35 700 руб.

Повтор. Жилое помещение, квартира, площадь 38,8 кв м., 

кадастровый № 66:07:1001015:925, должник Казанцев А.С. Уве-

домление ТУ Росимущества в СО от 16.11.2023 № 20-4226/23. 

Адрес объекта: Свердловская область, г. Богданович, ул. Тими-

рязева, д. 3, кв. 71. Минимальная начальная цена 1 163 480 руб. 

Сумма задатка 58 174 руб. 

Электронный адрес официального сайта торгов, на кото-
ром размещена документация об аукционе: Официальный 
сайт Российской Федерации для размещения информации 
о  проведении торгов – www.torgi.gov.ru.

Электронная торговая площадка: www.torgi.etpu.ru(далее 
по тексту УРАЛЬСКАЯ ЭЛЕКТРОННАЯ ТОРГОВАЯ ПЛОЩАДКА).
Получить подробную информацию об аукционе можно на 
сайте: www.torgi.etpu.ru, а также по телефону: 8-982-717-27-33 
(с 12:00 до 16:00 пн.- пт.), email: amk-torg@mail.ru.

Форма проведения торгов: Открытый аукцион с открытой 
формой подачи предложений.

Прием заявок: с 04.04.2024 до 21.04.2024

Подведение итогов приема Заявок осуществляется: 
22.04.2024

Открытый аукцион состоится: 23.04.2024 в 10:00

Б
 

T.me 

/obgazeta
OK.ru 

/oblgazeta96
VK.com 

/obgazeta


